

Fecha: 13-01-2025

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Tipo: Noticia general
Título: LA SEMANA EN IMÁGENES

Pág.: 7 Cm2: 659,4 VPE: \$852.615

Tiraje: Lectoría: 4.200 12.600

Favorabilidad: No Definida





TALCA. En un TRM abarrotado de personas, en medio de una masiva ovación, Pedro Álvarez-Salamanca asumió como nuevo gobernador regional del Maule. Llamó la atención la ausencia a la ceremonia de su antecesora, Cristina Bravo.



CURICÓ. A raíz de la construcción de la etapa final del estadio La Granja, se dio a conocer que dicho recinto no recibirá eventos masivos durante el año en curso. Diversas autoridades visitaron las obras, que a la fecha presentan un 20% de avance.



TALCA. En exclusiva, diario La Prensa dio a conocer que el gobierno aún no paga al respectivo proveedor el nuevo helicóptero comprometido para Carabineros en el Maule. "Estamos con un déficit de caja", reconoció con notoria inquietud el flamante gobernador regional.



CURICÓ. A fin de mes estaría operativa la nueva pasarela peatonal en el sector Vista Hermosa, un anhelo planteado desde hace años por vecinos. Dicha estructura permitirá poder cruzar con seguridad la Ruta 5 Sur, a la altura del kilómetro 179.



TALCA. Patricia Sandoval, asumió la dirección del Hospital Regional de Talca (HRT). Con vasta experiencia en gestión estratégica de salud, planteó como una de sus principales metas, la de reducir las listas de esperas quirúrgicas, considerando que el citado recinto atiende al mayor porcentaje de pacientes de la región.

VICHUQUÉN. Una serie de medidas debió tomar el municipio de Vichuquén para enfrentar la "crisis" ligada a la recolección de residuos domiciliarios, escenario que se presentó a raíz de "desperfectos" en dos de los tres camiones con los que cuenta el aludido servicio.

